

Blanche-Neige et les Sept Nains: Une Histoire de Solidarité

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1: Le Départ de Blanche-Neige

Il était une fois, dans un royaume lointain, une petite fille nommée Blanche-Neige. Elle était connue pour sa beauté incomparable et sa gentillesse envers tous les êtres vivants. Blanche-Neige vivait dans un petit village paisible entouré de montagnes majestueuses et de forêts luxuriantes.

Un jour, la méchante reine, belle-mère de Blanche-Neige, devint jalouse de la beauté de la jeune fille. Craignant de perdre sa place de femme la plus belle du royaume, la méchante reine décida de se débarrasser de Blanche-Neige. Elle ordonna à son garde-chasse de conduire Blanche-Neige au cœur de la forêt et de s'en débarrasser.

Le garde-chasse, touché par la pureté de Blanche-Neige, décida de lui laisser la vie sauve. Il lui conseilla de s'enfuir le plus loin possible et de ne jamais revenir au château. Blanche-Neige, apeurée mais déterminée, prit son courage à deux mains et s'enfuit à travers la forêt sombre, guidée par la lueur de l'espoir.

Chapitre 2: La Rencontre avec les Animaux de la Forêt

Alors qu'elle courait à perdre haleine, Blanche-Neige fut surprise par une troupe d'animaux de la forêt qui l'entouraient avec curiosité. Il y avait un lapin malicieux, un écureuil espiègle et même un majestueux cerf aux bois impressionnants.

Les animaux sentirent la bonté et la pureté qui émanaient de Blanche-Neige. Ils décidèrent de l'aider en lui montrant un abri sûr où elle pourrait se reposer. Ils lui apportèrent des baies sucrées et de l'eau fraîche pour apaiser sa soif. Blanche-Neige, reconnaissante, les remercia du fond du cœur.

Les animaux devinrent les fidèles compagnons de Blanche-Neige, veillant sur elle et la protégeant des dangers de la forêt. Ensemble, ils formèrent une famille improbable mais unie, où chacun apportait son aide et son amour à l'autre.

Chapitre 3: La Découverte de la Maison des Sept Amis

Un matin, après avoir erré dans la forêt pendant plusieurs jours, Blanche-Neige découvrit une petite maison cachée au creux d'une clairière. La maison était petite et chaleureuse, avec sept lits bien rangés et une table dressée pour sept personnes.

Intriguée, Blanche-Neige frappa à la porte. À sa grande surprise, sept nains virent lui ouvrir, chacun plus petit et plus jovial que le précédent. Les nains se nommaient Joyeux, Prof, Grincheux, Timide, Dormeur, Atchoum et Simplet. Ils furent touchés par l'histoire de Blanche-Neige et décidèrent de l'accueillir parmi eux.

Blanche-Neige trouva enfin un foyer chaleureux et une famille aimante avec les sept nains. Ensemble, ils partagèrent des moments de joie et de camaraderie, oubliant les soucis du monde extérieur.

Chapitre 4: L'Épreuve de la Pomme Empoisonnée

Un jour, la méchante reine apprit que Blanche-Neige était toujours en vie et prospérait auprès des sept nains. Elle décida de mettre un terme à la vie de la jeune fille une fois pour toutes. La méchante

reine se déguisa en vieille marchande et se rendit à la maison des nains, portant avec elle une pomme rouge brillante.

La méchante reine offrit la pomme empoisonnée à Blanche-Neige, affirmant qu'elle lui apporterait bonheur et prospérité. Prise au dépourvu, Blanche-Neige accepta la pomme et en croqua une bouchée. Aussitôt, elle s'effondra, plongée dans un sommeil profond et mortel.

Les sept nains, bouleversés par la trahison de la vieille marchande, se précipitèrent pour secourir Blanche-Neige. Ils pleurèrent amèrement la perte de leur amie et décidèrent de veiller sur elle jusqu'à ce qu'un miracle se produise.

Chapitre 5: Le Réveil de Blanche-Neige

Les jours et les nuits s'écoulèrent, et Blanche-Neige demeurait plongée dans un sommeil sans fin. Les sept nains veillaient sur elle, espérant contre tout espoir un dénouement heureux à leur histoire.

Un matin, un rayon de soleil doré pénétra à travers la fenêtre de la maison des nains et vint caresser le visage endormi de Blanche-Neige. Sa pureté et sa bonté avaient touché le cœur de la nature elle-même, qui décida d'intervenir en sa faveur.

Blanche-Neige ouvrit lentement les yeux, sa beauté resplendissant d'une lueur nouvelle. Les nains, remplis de joie et d'émerveillement, accueillirent leur amie revenue à la vie avec des cris de bonheur et des danses joyeuses.

Chapitre 6: La Leçon de Solidarité et de Tolérance

Blanche-Neige et les sept nains avaient surmonté de nombreuses épreuves ensemble, renforçant leurs liens d'amitié et de solidarité. Ils comprirent que c'était leur unité et leur soutien mutuel qui les avaient sauvés des griffes de la méchante reine.

Ensemble, ils décidèrent de partager leur histoire avec le royaume entier, afin d'inspirer les autres à faire preuve de compassion, de tolérance et de solidarité envers ceux qui en avaient besoin. Ils devinrent des symboles d'espoir et de courage, montrant au monde qu'en s'unissant, on pouvait surmonter les obstacles les plus redoutables.

Et c'est ainsi que Blanche-Neige, les sept nains, et tous les habitants du royaume vécurent heureux et en harmonie, sachant que l'union et la bienveillance étaient les clés d'un avenir meilleur pour tous.

La moralité de cette histoire est que la solidarité, la tolérance et l'entraide peuvent surmonter les pires épreuves. En s'unissant et en se soutenant mutuellement, on peut vaincre le mal et trouver la paix et le bonheur véritables.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom de la petite fille principale de l'histoire ?

- A. Rose-Rouge
- B. Blanche-Neige
- C. Cendrillon
- D. Belle

2) Comment s'appelle la méchante reine dans l'histoire ?

- A. Ursula
- B. Maléfique
- C. Cruella
- D. La méchante reine

3) Combien de nains accueillent Blanche-Neige dans leur maison ?

- A. Cinq
- B. Neuf
- C. Sept
- D. Trois

4) Comment Blanche-Neige tombe-t-elle endormie ?

- A. En buvant une potion magique
- B. En mangeant une pomme empoisonnée
- C. En touchant un miroir enchanté
- D. En chantant une berceuse

5) Quel enseignement peut-on retenir de cette histoire ?

- A. L'importance de la méchanceté
- B. La force de l'unité et de la solidarité
- C. La beauté comme critère principal
- D. La vengeance comme solution

Bonnes réponses :

1) B. Blanche-Neige 2) D. La méchante reine 3) C. Sept 4) B. En mangeant une pomme empoisonnée 5) B. La force de l'unité et de la solidarité

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Majestueux: Qui inspire le respect par sa grandeur et sa beauté

Intriguée: Qui ressent de la curiosité ou de l'étonnement face à quelque chose

Empoisonnée: Contaminée par un poison, une substance toxique

Dénouement: Résolution finale d'une histoire, dénouement des événements

Amèrement: Avec tristesse et ressentiment profonds

Plongée: Immergée, plongée dans un état particulier